

2025-05-06

Se debe fortalecer el nearshoring.-CMIC

Autor: Mariel Zuñiga

Género: Nota Informativa

<https://grupoenconcreto.com/construccion/se-debe-fortalecer-el-nearshoring-cmic/>

Como parte del decálogo que presentó para impulsar a la industria de la construcción que ha venido de caída, Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) hizo un llamado a priorizar e impulsar la infraestructura para detonar el nearshoring.

Aunque aceptó que se ha resentido una pausa en algunos contratos del nearshoring, el constructor aseveró que México debe incentivar la inversión privada que es la que lidera por sobre todo las obras en el país.

"Aunque México está entre las 10 principales economías del mundo se necesita crecer entre 4 y 6% del PIB cada año y una inversión de 276 mil millones de dólares para ascender en la próxima década", afirmó.

Te puede interesar: Impulsan BID y Xante la compra de vivienda usada en México

Reiteró que el país requiere de mucha infraestructura y detonar la inversión ya que, "cito como ejemplo: dos de cada 3 kilómetros en carreteras está en malas condiciones".

A pregunta expressa sobre en qué proyectos participan los constructores afiliados a la CMIC en cuanto a nearshoring no dio información, pero precisó que los empresarios son tanto asociados, inversionistas como también subcontratistas para construir los parques y naves industriales.

Banco de proyectos

Respecto a la firma de convenio que harán en el marco de la Convención Nacional Bancaria pasado mañana afirmó que es importante detonar el impulso de la banca de desarrollo, por lo que celebró esta firma

Pero también comentó que ahora la labor de parte de los constructores es presentar un banco de nuevos proyectos para que soliciten financiamiento.

Comparte la nota